EL DIA

Dice Calabró que aún se Considera Peronista

Un Juez Federal Decidió que el Partido Peronista Auténtico no Puede Usar esa Denominación.— Se Usaron Aviones a Reacción Para Bombardear Campamentos del ERP

(AP, IPS, UPI, AFP y PL)

CRITICAS A ISABEL

BUENOS AIRES, 7 de noviembre. — El sado ayer del Partido Justicialista por votación de su Consejo Nacional.

Calabró, que pidió disculpas a los periodistas de distintos medios informativos por no poder recibirlos personalmente, respondió a un cuestionario, donde expresa que "la profundidad y gravedad de la cr.sis económica, social e institucional, requiere un alto sentido de la responsabilidad".

Luego, sin mencionar específicamente a representantes del sector "verticalista" del justicialismo, que dispusieron su expulsión, agrega el gobernador bonaerense que "si lamentablemente existen quienes en vez de tener nivel de conducción política, tienen nivel de patota (expresión argentina que se puede traducir como "pandillero") e irresponsable, no viven ni comprenden este grave momento, ni entienden el sentido de mi llamado, allá ellos. El país, el movimiento peronista, requiere serenidad, responsabilidad, honestidad y consecuencia".

Por otra parte, fuentes parlamentarias dijeron hoy que la próxima semana el diputado nacional Jesús Forto, opositor, presentará otro pedido de juicio político a la gestion de la presidente Isabel Martinez. Ayer se presentó un proyecto de 3 legisladores, que incluye acusaciones de desgobierno y la denuncia de "un cuadro de corrupción administrativa nunca visto, ni siquiera imagi-nado en nuestra patria" La iniciativa podría ser tratada la próxima semana.

LA DENOMINACION DEL PPA

Entre tanto, el Partido Peronista Auténtico no podrá utilizar esa denominación o la de "Movimiento Peronista Auténtico", según lo dispuso el juez federal Alfredo Nocetti Fasolino.

Señala el magistrado que esa agrupación política deberá cesar inmediatamente en el uso como acto de propaganda y proselitismo del vocablo "peronista" o sus similares.

Justicialista "ha cumplido con los requerimientos legales y obtuvo su reconocimiento el 23 de enero de 1972 y que como es público y notorio fue el líder de dicho partido político, electo presidente de la nación, el 23 de septiembre de 1973, el general Juan la esperanza de América".

Peronista Auténtico, anade el juez, "contiene sin ninguna duda, un derivado del nombre del general Perón, hecho que trasgrede la Ley Electoral".

El Partido Peronista Auténtico surgió en el escenario político en abril último con motivo de las elecciones de gobernadores en la norteña provincia de Misiones y está integrado por los sectores izquierdistas del peronismo.

Por su parte, el bloque de senadores de gobernador de Buenos Aires, Victorio Cala- la opositora Unión Cívica Radical (UCR) bró, afirmó hoy tácitamente que sigue sien- acusó a la presidente Isabel Martínez de do peronista a pesar de haber sido expul- adoptar "tácticas estériles" y ejercer el "monopolio del poder"

Una declaración del bloque, difundida hoy, analiza el reciente mensaje al país emitido por la jefa de Estádo desde el sanatorio donde se encuentra internada hace una semana, por una enfermedad hepática.

En su mensaje, la primera mandataria desmintió que tuviera el propósito de pedir licencia o renunciar a su cargo, y ratificó su concepción de la autoridad que posee su investidura.

Según los senadores radicales, el mensa-"no da pautas tranquilizadoras, ni vías de soluciones, crea enemigos para justificar sus desviaciones y pretende sostener una institucionalización -que todos defendemoscomo si fuera de propiedad personal".

BOMBARDEAN AL ERP

En otro orden de cosas, y por primera vez desde que se inició la persecución de guerrilleros, aviones a reacción Douglas A-4B bombardearon un campamento del Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP), ubicado en una zona montañosa de la provincia de Tucumán, a mil 400 kilómetros al noroeste de la capital federal

El operativo fue cumplido por la Fuerza Aérea, a requerimiento del Comando General del Ejército, e implicó vuelos rasantes con bombardeo y ametrallamiento del lugar donde supuestamente había camapado la gue-

Según trascendió, dicho campamento se encontraba en una zona de difícil acceso, donde los efectivos terrestres habrían quedado a merced del fuego de los elementos del ERP, lo cual determinó la solicitud efectuada a la aviación militar, la cual, previo reconocimiento aerofotográfico, procedió al bombardeo. No se facilitó información sobre las bajas.

ares. Paralelamente un alto jefe militar afir-Señala el juez que el Partido Nacional mó hoy que la Argentina "atraviesa una de las más oscuras noches de la historia", durante un acto castrense realizado aquí.

El jefe del grupo de artillería de Defensa Aérea teniente coronel Jorge Muzzio indi-có que la "recuperación" de Argentina "es

Asimismo, fuerzas conjuntas de la poli-La denominación adoptada por el Partido cía provincial y del Ejército realizaron hoy un vasto operativo antiguerrillero en la localidad de Rosario (situada a 310 kilómetros de Buenos Aires), obedeciendo órdenes del recientemente creado Consejo de Seguridad.

El Segundo Cuerpo de Ejército —con asiento en esa ciudad— informó que se habían detenido a unas 20 personas cuyas filiaciones aún no fueron proporcionadas. Las fuerzas conjuntas lograron incautarse diversas armas y elementos de propaganda po-